



令和6年度がスタートしました！

37名の1年生を迎え、全校219名で令和6年度の中之庄小学校がスタートしました。学校の桜も満開で、子どもたちの進級を祝ってくれているようです。保護者の皆様、お子様の進級おめでとうございます。校長の渡邊雅子です。29年ぶりに中之庄小学校に帰ってくることができ、とてもうれしいです。子ども・教職員・保護者や地域の皆様、中之庄小学校に関わる全ての皆様が元気いっぱい、笑顔あふれる学校にしたいという思いを込めて、学校通信のタイトルを『えがお』といたしました。



子どもの命と安全を常に第一に考え、教職員一同、中之庄小学校の子どもたちのために日々の教育活動に邁進してまいります。今後とも学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

新任式・始業式 今年度、13名が転入し、教職員数29名となりました。始業式では、児童像を示しながら、全校児童数219にちなんで、「**に**っこりになるよう **い**つも **く**ふうする」でみんなが笑顔で過ごせるために口、耳、目、心を使おうと話しました。担任発表では、ワクワク・ドキドキしながら目を輝かせて先生方を見つめる姿が印象的でした。



1年生になったよ、入学式

今年度37名が入学しました。4月9日の入学式では、1年生は、自分の名前を呼ばれると大きな声で元気よく返事をし、話を聞く態度も立派でした。やさしいお兄さんやお姉さんたちと集団登校をしたり、友達と遊んだりして、すぐに学校に慣れると思います。

これからどんどん成長し、たくさんのことを身に付け、仲間を作り、卒業の時には、凛々しい姿に成長しているのですね。これからの6年間でとても楽しみです。

